

Auch PSA schaltet schrittweise die Bänder wieder an

Der französische PSA-Konzern schaltet ab Mittwoch schrittweise wieder die Produktionsbänder an. Die wegen der Corona-Pandemie ergriffenen Hygienemaßnahmen umfassen unter anderem die Temperaturkontrolle am Werkseingang zusätzlich zum Selbst-Monitoring, Abstandsregeln und das Tragen von Masken und Schutzbrillen auf dem Werksgelände. Die Werkzeuge und Arbeitsflächen werden häufiger gereinigt, sämtliche Türen mit Ausnahme der Brandschutztüren bleiben offen, um Kontakt mit Türgriffen zu vermeiden. Um ein Aufeinandertreffen von zu vielen Menschen zu vermeiden, werden außerdem die Schichtwechsel angepasst. (ampnet/jri)

05.05.2020 10:23 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Produktion bei PSA.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA

05.05.2020 10:23 Seite 2 von 2